

Schanz gewinnt Dreistellungs-Gold

Sportschießen Jungschütze ... überzeugt bei Landestitelkämpfen

Jugendschütze Marco Schanz vom SV Roßwangen hat bei den Landesmeisterschaften in Stuttgart mit einer Gold- und einer Bronzemedaille in den olympischen Kleinkaliber-Disziplinen überzeugt.

Nachdem der Weilstetter bei der Bezirksmeisterschaft mit fünf Starts und fünf Siegen zum erfolgreichsten Jugendschützen des Bezirkes Schwarzwald-Hohenzollern avancierte, waren die Erwartungen vor den Landestitelkämpfen hoch. Der 15-Jährige wollte seine Fans und Trainer vom Verein und Landeskader überzeugen. Gerade den Titel in einem der vier olympischen Gewehrdisziplinen - dem KK-Sportgewehr 3x20 - wollte er unbedingt haben. Zunächst musste er jedoch in seiner schwächsten Disziplin mit dem Luftgewehr an den Schießstand. Bei Bedingungen, die jener in einer Sauna gleichen, sprang für ihn der 21. Platz heraus - eine leichte Enttäuschung. Unter ähnlichen Voraussetzungen galt es nun, den Dreistellungs-Wettkampf mit dem Luftgewehr zu be-

streiten. Und es lief schon besser für Schanz. Mit Platz acht qualifizierte er sich für die Deutschen Meisterschaften.

Dann waren die olympischen Disziplinen im KK-Gewehr an der Reihe. Im Liegendkampf auf 50 Meter zeigte Marco Schanz seine Klasse und erreichte mit seiner letzten Serie von 98 Ringen die Bronzemedaille. »Dann hole ich halt im Dreistellungskampf Gold«, waren seine Worte nach der Siegerehrung. Und tatsächlich. Am letzten

Wochenende der Titelkämpfe legte Marco Schanz im Kniend-Schießen gleich überzeugend los. Mit 92 und 96 Ringen übernahm er die Führung, lag drei Ringe in Front. Liegend baute er seinen Vorsprung um weitere vier Ringe aus. Stehend behielt er dann die Nerven und sicherte sich mit zwei Ringen Vorsprung die Goldmedaille. Nun kann der Jugendschütze mit viel Selbstvertrauen bei der DM Ende August an den Start gehen.



Marco Schanz war gewohnt zielsicher. Foto: Single